

Presseinformation

Gemeinsam für Alice

Stammzellspender:in dringend gesucht

Alice aus Offenburg hat Blutkrebs. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Da die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ bislang erfolglos ist, setzen ihre drei Kinder alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/alice ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Ende Oktober letzten Jahres ändert sich das Leben der dreifachen Mutter Alice von einem Tag auf den anderen. Bei einer Routineuntersuchung bei ihrem Hausarzt sind die Blutwerte auffällig. Es folgen weitere Untersuchungen im Krankenhaus. Dann die Schockdiagnose: Blutkrebs. Für sie und ihre Familie ein Albtraum. Alice versteht die Welt nicht mehr: "Ich soll schwer krank sein? Mir geht es doch gut!" Im November bekommt sie für 8 Tage die erste Chemo. Weitere Chemos folgen. Zwischen den Zyklen darf Alice nach Hause, aber Weihnachten verbringt sie im Krankenhaus und zwar nahezu alleine. Leider kann die Familie Weihnachten nicht mit ihr im Krankenhaus verbringen, da alle außer ihrem Sohn Christopher erkältet sind und dies aufgrund der hohen Ansteckungsgefahr ein zu großes Risiko für Alice und ihre Gesundheit darstellt. Dennoch gibt ihre gesamte Familie ihr viel Kraft und steht zu ihr.

Alice kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Alice und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen ihre drei Kinder, Desirée, Sophie und Christopher, gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:in zu registrieren.

In Zusammenarbeit mit der DKMS haben die Initiatoren für Alice innerhalb weniger Tage eine Online-Aktion ins Leben rufen. Wichtig ist es, dass jetzt viele Menschen mitmachen und sich als potentielle Stammzellspender registrieren! Dabei kann jeder mithelfen und sein eigenes Netzwerk nutzen.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Alice und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/alice die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. „Wir hoffen, dass wir mit unserem Online-Aufruf eine Welle der Hilfsbereitschaft auslösen. Je mehr Menschen sich registrieren lassen, desto größer sind die Überlebenschancen für Alice und andere Patient:innen weltweit. Denn nur wer registriert ist, kann auch als Lebensretter gefunden werden“, weiß Desiree, eine Initiatorin und Tochter.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE02700400608987000634

Verwendungszweck: AJD 001/Alice

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-fuer-alice/???>